

令和3年3月1日

まの 木

~給食週間を実施しました。~

1月18日(月)から1月22日(金)の期間を給食週間としま した。例年の給食集会は、昼の放送の時間に『給食の栄養バランス ・体をつくる食事について』と題して、国分寺給食センター栄養教 諭の宍戸先生からお話をいただきました。このお話を聞いて、「し っかりと食べて、元気な子になります。」と話したり「給食は私達 の元気な体をどう作るかを毎日細かく計算して作られているん だ。」と感心したりしている子がいました。また、食育カルタを全 校に募集して、各学級で選出された読み札を放送室前の掲示板に掲 示すると共に、昼の放送でも紹介しました。



食育カルタ

~小中学校間の図工の作品を交流展示しました。

1月末から2月の初旬にかけて、国分 寺中学校と国分寺東小と連携して図画作 品交流会を開いています。本校は管理棟 一階廊下中央付近の南壁面に掲示しまし た。多くの子が立ち止まり、絵画を見つ めていました。授業で活用している姿も 見られました。中学生の絵には陰影がし っかりと表現され、立体的に見えたり本 物より存在感を感じさせる静物画もあり ました。この絵画は各校で展示された後 公民館でも展示されました。



『国分寺東小作品』



『国分寺中作品』

~学校が好きになる子を育てるために・・入学説明会でお願いしたこと~

2月3日(水)、新入生の入学説明会がありました。今年度は、コロナ禍ということで、実施につ いて悩みました。衛生管理やフィジカルディスタンス・会話を控えていただく呼びかけ・時短や動 線の工夫・座席の指定・新入学児童の活動内容・受付で希望される方については、資料の配付のみ にするなど、多くの点を見直しました。参加いただきました保護者・新入学児童の皆様には、心よ り感謝申し上げます。

さて、入学説明会の中で校長の話として、『学校が好きになる子を育てるために』と題して、次 の3点をお話しました。

- 子どもの話を良く聴くこと
- 自分が不安でも、あわてず、<u>どっしりかまえてみせる</u>こと
- 不安や疑問が生まれたら、すぐに学校に<u>相談する</u>こと

『話を良く聴く』ことは、『話を良く聴いてくれる子』を育てます。

『どっしりかまえる』姿は、不安に負けず『冷静に考える子』を育てます。

『相談する』は『協力して問題解決する子』を育てます。

私達教師も同じです。私自身もなかなか実践できないことではありますが、親として、教師とし て、心掛けたいと思っています。



~医療従事者の方々に励ましのお手紙を配る予定です。~

児童会の計画委員を中心に医療従事者の方々を応援できないかという声が上がりました。計画委員会での話合いの結果、お手紙をしたためることになりました。医療従事者の方々に、この手紙を読んでいただき、『少しでも励みにしていただければ』との思いを込めたとのことです。医療従事者の皆さん、小学生も応援しています。頑張ってください。



~ むくの木、ゆうがおの皆様、大変お世話になりました。~

2月18日(木)、今年度最後の読み聞かせがありました。今年度は一時期のみの読み聞かせの実施となりましたが、児童誰もが楽しみにしていました。右の写真は『むくの木』・『ゆうがお』の代表の方にお礼の手紙をお渡ししているところです。次年度も楽しいお話をお待ちしています。





~卒業を祝う会を工夫して行いました。~

2月19日(金)、今年度は、テレビ会議システムzoomを活用し『卒業を祝う会』を五年生が中心となって実施しました。まずは、『呼びかけ』次に、六年生教室での『記念品贈呈』『在校生代表からの感謝の言葉』『6年生代表からのお別れの言葉』『6年生の思い出のスライドショ





ー』です。6年生の各クラスからは、歓声が上がっていました。

在校生 感謝の言葉

6年生は、あと一ヶ月で卒業してしまいますね。私達は6年生に委員会や クラブ、登下校などとてもお世話になりました。

私は、計画委員会でした。学校のためにいろいろなアイディアを出したり、計画を立てたりしたことを6年生はしっかりまとめてくれました。音楽クラブでも、きれいな音楽をみんなで奏で、楽しい思い出がたくさんできました。また、登下校では下級生を見守ってくださり、毎日安全に登下校することができました。



今年は、コロナの影響でいろいろな行事が中止になってしまいましたが、今までのしいの木活動や運動会など6年生の立派な姿は忘れません。私達も6年生になったら、今年の6年生のように学校の中心になり活動していきたいです。そして、国小の代表として下級生のお手本となる6年生になっていきたいです。

中学生になっても、私達と過ごした国小の思い出を胸に、頑張ってください。国小のみんなのために今まで取り組んでくださったこと、本当にありがとうございました。

卒業生 お礼の言葉

今日は、私達六年生のためにこんなにすばらしい会を開いていただき、ありがとうございました。 皆さんからのたくさんのメッセージを見ると本当に一生懸命に用意しくださったことが伝わってき て、とても感動しました。

私は、4月にこの学校に転校してきました。最初は、どきどきして不安でしたが、教室に入ると、とても温かく優しく私を迎えてくれました。また、クラス以外の友達も積極的に話し掛けたり、一緒に遊んだりしてくれてとてもうれしかったです。優しくて親切な人がとても多いことは、この学校の素晴らしさだと感じました。

五年生の皆さん、私達六年生は、もうすぐ国分寺小学校を卒業します。来年からは皆さんがこの学校のリーダーとなり、下級生達を引っ張っていってください。そして、よりよい国分寺小学校を築き上げてください。一から四年生の皆さん、4月には新一年生が入学します。これからは、新一年生も一緒に仲良く学校生活を送っていってください。今日は、本当にありがとうございました。